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Zitat von RedBlack93 

Wenn sie das AB 2020 investieren, dann haben sie da das Geld dafür - als Betreiber von
dem Multifunktionstempel mit Sicherheit. Dass die Eintracht (Stand jetzt) 30 mios EK
reinbuttern kann, wäre mir neu.

Ich schätze die Voraussetzung ist eben dass man Betreiber wird damit das Konzept funktioniert
und, wie putzi gesagt hat, mit dem vorgestellten Konzept motiviert man die Stadt zu so einer
Kooperation wenn es dann für Beide längerfristig Nutzen ergibt.
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